

TALLER #5 DE RELIGIÓN Y ÉTICA DE LA GUÍA 4 DEL PRIMER PERÍODO.

Nombre del estudiante: Salomé Palacios Buenaño.

Docente de la materia: Luz Adriana Montoya.

Grado: 8-2.

Fecha: 12/04/2021

5.1 RELIGIÓN ÉTICA Y VALORES

LA COMUNIDAD, LAS COMUNIDADES Y EQUIDAD

EXPLORACIÓN: SABERES PREVIOS

Algunas enseñanzas de la Biblia acerca de la comunidad

Edificarse unos a otros como Cuerpo (Ef. 4:12-16) y servirse unos a otros en amor (Ga. 5:13,6:9).

Amándolo «con todo el corazón, con toda el alma, con todas las fuerzas» (Dt 6,5) y amando al prójimo «como a sí mismos» (cf Mt 22,39).

Los reunidos en las comunidades religiosas, mujeres y hombres «de toda lengua, raza, pueblo y tribu» (Ap 7,9), han sido y siguen siendo todavía una expresión particularmente elocuente de este sublime e ilimitado Amor. Nacidas «no del deseo de la carne o de la sangre» ni de simpatías personales o de motivos humanos, sino «de Dios» (Jn 1,13), de una vocación divina y de una divina atracción, las comunidades religiosas son un signo vivo de la primacía del Amor de Dios.

El sentido de la unión con Dios La vida fraterna en común, como expresión de la unión realizada por el amor de Dios, además de constituir un testimonio esencial para la vida espiritual.

La guía espiritual, la iglesia, la Biblia y la comunidad (Mt. 28)

La Biblia dice, “Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura” (Mt. 28:19). La encargada de ir a las personas que viven en un pueblo que forma la comunidad es la Iglesia. ¿Puede existir la Iglesia sin la comunidad? No puede, ya que la comunidad está formada por un lugar geográfico donde residen personas cristianas y no cristianas, y que están unidos por su cultura, herencia, historia, parentescos, relaciones, etc. De manera que, la Iglesia como ente y agente redentora, y como fiel responsable de dar a conocer a Dios, debe predicar la Palabra a tiempo y fuera de tiempo a toda persona que es parte de la comunidad que le rodea.

CONCEPTUALIZACIÓN: (NUEVOS APRENDIZAJES)

LA COMUNIDAD Y LAS COMUNIDADES

Una comunidad es un conjunto de individuos, ya sea humano o animal, que tienen en común diversos elementos, como el territorio que habitan, las tareas, los valores, los roles, el idioma o la religión. También suele ocurrir que las personas se agrupen entre sí por tener un mismo objetivo que alcanzar y se caracterizan por conformarse de manera espontánea y no de forma voluntaria, como ocurre con las sociedades.

Una comunidad, en ecología, refiere al conjunto de seres vivos que habitan un determinado hábitat. Un ejemplo sería la comunidad de una meseta, que está compuesta por todos aquellos hongos, plantas, animales y bacterias que se desarrollan allí.

Las comunidades pueden conformarse en torno a distintos elementos en común, que son los que conforman la identidad de la misma, es por esto que se puede hablar de varios tipos de comunidades

Las características que poseen las comunidades son:

Convivencia. La convivencia de sus miembros en una misma zona geográfica delimitada.

Lenguaje. El lenguaje en común, que permite el entendimiento.

Códigos: elementos que hacen fluida y ágil la comunicación a través de expresiones, sonidos, ademanes o elementos gráficos, que tienen significados especiales para una comunidad determinada y están asociados a valoraciones y reglas del juego socialmente aceptadas o rechazadas. (V.gr., la “v” de la victoria, el dedo pulgar hacia arriba con el resto de la mano cerrada, acompañado de la expresión “buena esa”, las distorsiones gráficas en los dibujos de los grupos de Rap, las jergas propias de cada oficio).

Símbolos: personaje, lugar, construcción, acontecimiento, organización u objeto, que tiene la capacidad de condensar uno o más sentimientos colectivos y que, en esa medida, encierra un potencial de movilización social. (V.gr., la iglesia del pueblo, el carnaval municipal o regional).

Imaginario: elemento de la subjetividad colectiva que encarna anhelos y/o frustraciones asociadas a valoraciones y reglas del juego socialmente aceptadas o rechazadas y que se expresan a través de ideas o referentes más o menos generales de aquello que se desea. (V.gr., la recuperación del Río Magdalena, la defensa de la vida, acabar con la violencia callejera, dignificar un oficio).

Cultura. Es decir, los miembros comparten los mismos valores comunales (las estipulaciones que demarcan lo que es permitido y lo que no lo es dentro de la comunidad), las mismas costumbres, una misma visión del mundo y una educación

estable que transmita de generación en generación todo ello. En una sociedad más grande que la contiene, cabe resaltar que siempre las comunidades se encuentran en contacto con otros grupos sociales con los cuales interactúan.

Los tipos de comunidad

Los tipos de comunidad indican cómo diferentes porciones de la sociedad se encuentran estructuradas comunitariamente. En consideración, los tipos de comunidad son: religiosa, científica, educativa, rural, urbana, nacional, internacional y mundial.

1. Comunidad religiosa

Está constituida por los fieles de las diferentes religiones a nivel mundial. De acuerdo con cada religión esta comunidad puede sufrir una subdivisión, ya sea católica, protestante, o incluso clasificaciones dentro de ellas.

Conociendo que los seguidores de las distintas religiones son diversos, se puede decir que esta es una comunidad que tiene una elevada cantidad de miembros.

2. Comunidad científica

Se compone por los diferentes grupos de profesionales de la ciencia sin importar la especialidad. Al momento de mencionar a la comunidad científica están incluidos todos los seres con capacidad de crear nuevas tecnologías y realizar inventos a favor del desarrollo de la humanidad.

Sin embargo, hablar de la comunidad científica puede ser muy globalizado por eso se debe mencionar la correspondencia de este grupo a la hora de mencionarlo, por ejemplo, la comunidad científica puede ser nacional, internacional o incluso mundial y los mismo ocurre con otros tipos de comunidades como la religiosa o la educativa.

3. Comunidad educativa

Todo profesional de la educación en cualquier parte del mundo forma parte de la comunidad educativa que está instaurada bajo los valores correspondientes en esa área profesional. La capacitación de las personas que forman parte del resto de las comunidades corresponde encarecidamente a los miembros de esta comunidad desde los primeros años de vida.

Por otro lado, las personas de la comunidad científica pueden formar parte también de la comunidad educativa, al igual que la científica, los miembros de otras comunidades pueden formar parte de esta si se desempeñan dentro del ramo de la educación.

4. Comunidad rural

Formada por todos los miembros que hacen vida dentro de un área rural con limitaciones de los recursos tecnológicos donde predomina el paisaje natural y los recursos económicos responden principalmente a las labores de la tierra y otros medios como la pesca o la ganadería a pequeña escala.

5. Comunidad urbana

Se desenvuelve dentro del entorno correspondiente a las grandes ciudades y civilizaciones con costumbres propias de la urbe. No importa una ciudad específica, es igual Nueva York que París por lo que los habitantes de ambas ciudades corresponden a la comunidad urbana.

Dentro de esta comunidad pueden convivir otras comunidades como la comunidad educativa, la comunidad científica o la religiosa ya que las áreas urbanas son extensas y allí se desarrollan y hacen vida un gran número de personas.

6. Comunidad nacional

Un país puede estar habitado tanto por cientos como por millones de personas y cada uno de esos habitantes forman parte de la comunidad nacional, protegidos por los reglamentos de cada país y del mismo modo, cumpliendo con sus obligaciones dentro de él.

7. Comunidad internacional

Son todos los seres humanos que se establecen dentro de las diferentes naciones que constituyen un área determinada o todo el mundo, reconociendo la barrera que existe entre ellos.

8. Comunidad biológica.

Estas están compuestas por aquellas plantas, hongos y animales que conviven en un mismo ecosistema. Dentro de esta, también se incluyen los seres humanos.

9. Comunidad residencial: pequeña localidad compuesta por residentes

10. Comunidad por afinidad:

es un pequeño grupo de activistas quienes trabajan juntos en acción directa, formando un club. Es un grupo no jerárquico, usualmente formado por amigos de confianza y otras personas de similar pensamiento. Proporcionan un método de organización responsable, flexible y descentralizado.

11. Comunidad intencional:

es una comunidad de personas residentes diseñada para tener un grado alto

de trabajo en equipo, superior al de otro tipo de comunidades. Los miembros de una comunidad intencional tienen una visión social, política o espiritual. Tales como: Covivienda, Ecoaldeas, Comunidad libertaria, Monasterio y Convento.

12. Comunidad local o de lugar:

Una comunidad local es un grupo bastante pequeño de personas, que comparte un lugar de residencia y un conjunto de instituciones basadas en este hecho. Sin embargo, el término "comunidad" también se utiliza para hablar de grupos más grandes de personas que tienen algo en común (por ejemplo, comunidad nacional o comunidad donante).

La comunidad local ha sido un tema concerniente al criticismo social en la sociología teórica, especialmente en contraste con la sociedad actual. La idea central, tanto apoyada como rechazada, es que la comunidad local ha ido declinando, si no ha desaparecido en la vida contemporánea.

13. Comunidad global:

Hace énfasis en las consecuencias socioculturales de la comunicación, inmediata y mundial de todo tipo de información, a partir de aquello que posibilitan y estimulan los medios electrónicos de comunicación. Sugiere que, en especial, ver y oír permanentemente personas y hechos —como si se estuviera en el momento y lugar donde ocurren— revive las condiciones de vida de una pequeña aldea: percibimos como cotidianos hechos y personas que tal vez sean muy distantes en el espacio o incluso el tiempo, y olvidamos que esa información es parcial y fue elegida entre una infinidad de contenidos.

14. Comunidad de lugar:

Grupo de personas unidas entre sí por vivir en un determinado lugar una porción de su tiempo.

15. Comunidad de intereses: Con un interés o pasión común.

16. Comunidad de posición:

Aquellas personas que comparten una estación de su vida: juventud, matrimonio, paternidad, etc.)

17. Comunidad mundial

No existen barreras en ninguna parte del mundo a la hora de hablar de la comunidad mundial, ya que esta involucra a todos los habitantes sin distinción de país, raza, color, sexo, profesión etc. Es decir, que cada miembro humano de este planeta forma parte de la comunidad mundial porque hace vida dentro de él.

18. Comunidades virtuales

Grupos de sujetos (individuos, colectivos e instituciones) que concentran sus esfuerzos en el ordenamiento de datos procesados en la Internet, a partir de servicios en línea. En otras palabras, son grupos de individuos e instituciones organizados cibernéticamente en torno a un margen de intereses específicos, cuyas interacciones, vínculos, relaciones y comunicaciones se dan a través de Red. Las comunidades virtuales pueden ser muy diversas y específicas, involucrando personas de procedencias alejadas geográfica y culturalmente, ordenadas en torno a un tema común de su pasión o interés, y un “espacio” virtual que puede estar determinado por una página Web o un servicio On-line.

ACTIVIDAD:

1. ¿Cuál es el propósito de una comunidad?

Respuesta:

Por lo que leí y nos explicó la profesora en clase, el propósito de la comunidad es recoger características que contiene varias personas para clasificarlas y darles un nombre y así poder tener más facilidad a la hora de comunicarse. No solo este es el propósito de la comunidad, también es albergar diferentes tipos de pensamiento para compartirlo con varias personas para fortalecer los valores de cada quien.

2. ¿A qué tipos de comunidades perteneces? ¿por qué?

Respuesta:

Yo pertenezco a varias comunidades, ya que tengo elementos o características que tienen las comunidades que voy a nombrar a continuación.

Hago parte de la comunidad religiosa porque estoy en una religión que hace parte de ella, he cumplido los actividades que se han otorgado a la religión que pertenezco, me he bautizado, he realizado la primera comunión y estoy en preparación de la confirmación, además voy a la iglesia a escuchar misa.

Hago parte de la comunidad urbana, ya que he crecido desde pequeña en zonas urbanas, tengo características que se podrían decir que demuestran que soy de la ciudad, y muy pocas veces he ido al campo.

Hago parte de la comunidad nacional, ya que me acojo a las reglas de mi país, sigo órdenes del gobierno, no he incumplido alguna ley y siempre ejerzo mis deberes como ciudadana.

Hago parte de una comunidad biológica, porque estoy en un ambiente de plantas y convivo con animales silvestres como los pájaros, ardillas, gallinas, conejos y así mismo con animales domésticos.

Hago parte de la comunidad del lugar, porque vivo en una casa con varias personas y tenemos un ambiente sano.

Hago parte de la comunidad virtual ya que mis esfuerzos, trabajos y desempeño estudiantil lo ejerzo por medio de las Tics, me comunico con mis profesores al igual que compañeros por medio de las redes sociales.

3. ¿Qué comunidades son las que más te llaman la atención? ¿Por qué?

Respuesta:

Las comunidades que más me llaman la atención son la comunidad científica y la comunidad religiosa.

Estas dos comunidades me llaman la atención porque son comunidades muy extensas que no se limitan a un número de personas, aparte abarca todos los pensamientos de las personas.

En la comunidad científica, dan muchas oportunidades ya que el que quiera y pueda crear inventos que le hagan un bien a la sociedad es bien recibido, de esa forma a todos se les otorga el beneficio de la duda y pueden lograr más allá de lo se planteaba.

La comunidad religiosa es un poco más restringida, sea cual sea, cada religión tienen sus mandamientos unas tienen más que otras, pero todas alaban a el mismo Dios, simplemente cambia el nombre, eso es lo que llama atención, como pueden otorgarle tantos nombres a una sola persona, a un solo ser, cuando él hace lo mismo por todos, no da ni menos ni mas, todo lo da por igual, también me llama la atención, porque la religión tiene que ver mucho en la vida del ser humano, de su creación y si crecimiento en sí mismo, más que todo en mi raza, Dios es un ser de luz para todas las religiones, pero por que casi todas abusan o se contradicen en alguno de sus mandamientos cuando eso no fue lo que nos dejó de enseñar Ese ser de luz.

Como varias veces lo han dicho profesores en clase, la religión tiene temas muy extensos y así mismo son sus religiones, y cada religión tiene su secreto o bueno no como tal un secreto si no su historia tal vez mal contada y por eso me llama la atención.

4. Cuáles son las características de las comunidades a las que perteneces, nombrar solo las indicadas seguidamente (si no perteneces alguna de ellas, cambia por otra que sí):

A. Religiosa.

Características:

- Alaban al mismo Dios en cada religión, tiene nombre diferente pero se trata de la misma persona.
- Las personas que hacen parte de la comunidad religiosa, tiene un lugar donde recurren a alabar a Dios(no importa su nombre), en todas las religiones existe este lugar y se ejerce lo mismo, también dialogan sobre los hechos de Dios y los plantean como enseñanza.
- Tiene mandamientos para ser parte de esa religión, y que se deben cumplir porque de lo contrario se volvería pecado, y el pecado no es bien visto en ninguna religión.
- Hay un guía que ha pasado por un proceso para poder ser esa persona que comunique la palabra de Dios.
- Cumple ciertas actividades para ser parte oficial de esa religión, por ejemplo en caso de la religión Católica, para que una persona sea parte oficialmente, por lo menos debes estar bautizado y poder comulgar, y la comulgación se logra haciendo la primera comunión, y para poderse casar por medio de la religión católica debe hacer la confirmación.

B. Científica.

- Las personas que hacen parte de la comunidad científica deben tener planteó en sus ideas que su proyecto debe darle un bien a la sociedad.
- Debe tener un proyecto de investigación complejo.
- Se debe tener mente abierta, ya que el mundo cambia cada segundo.
- Tener un equipo de trabajo agradable y que acoja su proyecto.

C. Residencia o Barrio.

- Tener una residencia o casa.
- Vivir con un grupo pequeño de personas aunque puede haber excepciones.

- Llevar una comunicación estable con las personas que vives.
- Ser parte de otras comunidades no importa cual sea.

D. Biológica.

- En el lugar donde uno esta deben haber plantas, cualquier tipo.
- Deben haber animales domésticos, silvestres o salvajes.
- Tener un buen ambiente con otros reinos de la naturaleza.
- Respetar cada uno de los seres vivos que componen el ecosistema donde uno vive.

E. Virtual.

- Trabajar por medio de las Tics.
- Tener Internet o datos (el internet y los datos son los mismo, solo que los datos se compran en determinado tiempo, y el internet siempre esta prendido siempre y cuando pague el recibo del internet).
- Utilizar hojas de cálculo, procesadores de texto, etc.
- Comunicarse por lo menos con una o dos personas por medio de las Tics.

5. Elabora una reflexión de una página en torno a la situación que estamos viviendo frente al proceso de auto-cuidado en casa y la responsabilidad como comunidad humana.

Respuesta:

Nunca nos prepararon o nos dijeron que podía volver haber una pandemia; que un virus tan diminuto se podría llevar miles de vidas y arrasar con la paciencia, estabilidad emocional y económica de las personas. Ahora es cuando notamos que todos somos iguales, y que aunque unos tengan más dinero que otros, eso no los hace menos vulnerables. Siempre se pensó que el dinero compraba vidas y que compraba cualquier deseo del que lo tenía, pero nos damos cuenta que no es así.

Ahora que estamos en casa intentado sobrevivir algo que ni siquiera vemos, tenemos que prestar más atención a cualquier actividad que hacemos, ya no es todo como antes, ahora más peligro, y menos oportunidades de ver a nuestros seres queridos, todos deseamos ese abrazo de ese familiar lejano, deseamos una reunión con las personas que vemos solo por videollamada, deseamos estudiar en un salón de clases, cuando antes todo lo que acabo de mencionar a muchas personas les da pereza realizar.

Cuidarnos es cuidar a los demás, es poder luchar por el beneficio de la salud y economicidad, solo tenemos protocolos acordados a la no tener enfermedad, menos posibilidad de enfermarnos, pero por pereza, por ignorancia no seguimos estas normas las cuales en el cualquier ocasión nos puede salvar la vida; Tenemos que aprender a priorizar ya que eso con el pasar del tiempo se nos olvido, debemos lavarnos las manos con las indicaciones dadas, debemos saludar de lejos, tener tapabocas a la hora de salir, debemos lavar cada alimento que compramos y consumimos, utilizar el alcohol de mejor manera, desinfectar los zapatos a la hora de llegar a nuestra casa, son protocolos que nos pueden salvar la vida y la de muchas personas.

Solo pensamos en nosotros y en nuestra estabilidad pero no pensamos que las demás personas están sufriendo, la mayoría en una clínica alejado de sus seres queridos, antes teníamos la seguridad de que habían hospitales los cuales nos podían atender y prestar la atención médica necesaria, pero ahora, ahora que no tenemos camillas y que se están agotando de nuevo los respiradores que vamos hacer, donde vamos a llegar por la inconsciencia y la ineptitud de las personas, hay fiestas, reuniones “pequeñas”, centros comerciales llenos, mal uso del tapabocas; Y luego nos quejamos de que hay muchos contagios. No podemos estar peor.

Debemos lograr tener un poco de conciencia, esa conciencia la logramos pensando en nosotros y en los demás, en cómo podemos cuidarnos y asegurarle la vida a las personas, que quizás no conozcamos pero ellas hacen parte de nuestra comunidad y por ese simple hecho, podemos mejorar esta situación, podemos evitar tantos contagios, tantas clínicas colapsadas, tantas cifras que no paran de subir, y que si seguimos así no van a bajar.

Lo que quiero dejar claro con este escrito es que podemos mejorar esta situación si seguimos al pie de la letra los protocolos que el estado nos ha puesto, de que en nuestras manos está intentar bajar la ola de contagios y tantas muertes que destruyen tantas familias.

6. ¿Qué significa ser hombre o mujer para ti?

Respuesta:

El significado que yo le veo a estas palabras que por décadas nos han acompañado y que han desestabilizado tantas personas, es que son la forma en que nosotros queremos que nos vean los demás, no como nos etiquetan al nacer, ni como quiere la sociedad que seamos, ser Hombre o Mujer en una decisión de cada quien, es una simple categoría la cual cualquier persona se puede alojar en ella, si una mujer quiere ser hombre que lo sea, es decisión de ella, ella vera que hace y cómo se clasifica a sí misma, si un hombre quiere mujer que los sea, no hay porque discriminar ni orillar a las personas que no piensa igual que todos, asi como a los cisgenero se les respeta su desición ¿por que a los Transgenero no?, los Trangenero se están acomodando a la categoría que ellos quieren y no veo diferencia, realmente ser Hombre o Mujer es una idea que se le ha planteado a la sociedad, pero nunca vamo a caber en esa idea, ya que todos construimos esa persona que somos, cada quien le da su personalización, y que una persona decidida no personalizar su apariencia y sus deseos como la sociedad desea no se debe discriminar; La Mujer y el Hombre simplemente sus ideas que se construyeron con el tiempo.

7. Colocar al frente de cada acción, ¿Quién hace las siguientes labores en el hogar?

Respuesta:

- 1.Planchar:** Mi abuela - Maria Fidelia
- 2.Colgar un cuadro:** Mi mamá - Maribel
- 3.Llevar la moto o el carro al taller:** Mi mamá - Maribel.
- 4.Cuidar de un familiar enfermo:** Mi mamá - Maribel, Mi abuela - Maria Fidelia y Yo - Salomé.
- 5.Bajar la basura:** Mi hermana - Luciana, Mi hermana - Susana y Yo - Salomé.
- 6.Preparar la cena:** Mi abuela - Maria Fidelia y Yo - Salomé.
- 7.Lavar la ropa:** Mi abuela - Maria Fidelia y Mi mamá - Maribel
- 8.Acostar a los niños:** Mi mamá - Maribel.
- 9.Hacer las compras:** Mi mamá - Maribel, Mi abuela - Maria Fidelia y Yo - Salomé.
- 10.Hacer deporte:** Mis hermanas - Luciana y Susana.
- 11.Ver telenovelas:** Todas las personas de mi casa - Maribel, Maria Fidelia, Luciana, Susana y Salomé.
- 12.Ver partidos de fútbol:** Nadie en mi casa le gusta el futbol

8. Explica, ¿por qué cada acción es hecha por esa persona?

Respuesta:

1. Mita hace esta acción porque ella dice que le gusta tener atenciones con nosotras y también porque ella es la que se encarga de esa labor en la casa.

2. Mi mamá ejerce esta acción porque es más alta que todas entonces le queda más fácil a ella poner el cuadro.
3. Mi mamá lleva el carro porque ella sabe que me fue el daño que tuvo y el mecanico bueno que lo revisa.
4. Mi mamá, mamita y yo ejercemos esta acción porque nos gusta prestarle mucha atención a la persona que está enferma, además así si la personas está muy grave nos turnamos para atenderla.
5. Mis hermanas y yo ejercemos esta acción porque ese es uno de nuestros deberes en la casa, como niñas y adolescentes tenemos distintos deberes a cumplir.
6. Mita prepara casi siempre la cena porque ella se encarga de la cocina, mi mamá no la hace por ella llega muy tarde de trabajar entonces el tiempo no le da, pero yo últimamente le he estado ayudando a mita a hacer la cena para aprender más a cocinar y aparte para no recargar trabajo.
7. Mita se encarga de esta acción porque ella se ofreció, y mi mamá a veces le ayuda los fines de semana cuando hay mucha ropa.
8. Mi mamá siempre nos acuesta porque ella se despide de nosotras, nos cobijan y nos da la bendición.
9. Mi mamá junto conmigo hace las compras de la casa porque mita se enreda un poco con los números y la lectura entonces para que no se estrese mi mamá compra la comida aunque a veces mita compra la verdura.
10. Mis hermanas son las que hacen deporte en la casa porque ellas son muy activas, mi abuela ya no hace deporte porque tiene un desgaste en sus rodillas y tiene que evitar caminar, correr o saltar porque de pronto queda en silla de ruedas, mi mamá no hace ejercicio por que ella trabaja en la semana se va a las 6 y llega ala casa a las 6 o 7 de la noche, y yo salomé, me da un poquito de pereza además la mayoría del tiempo hago otros planes.
11. En mi casa vemos todas telenovelas porque nos distrae de todo lo que hacemos en el día, además pasamos tiempo en familia y nos reímos mucho con lo que hacen los actores.
12. En mi casa no nos llama mucho la atención el fútbol, correr todo el tiempo tras un balón mientras otras persona se desgastan la voz no nos atrae mucho.

9. Explica, qué relaciones de equidad planteas tú, como necesarias en una familia. pensando en las conmemoraciones del día de la mujer y el hombre este mes.

Respuesta:

En una familia es necesario tener siempre presente la equidad y se debe ejercer en todas las actividades de la casa.

La equidad para mi es el foco de la buena comunicación entre integrantes de una casa, ya que la equidad brinda por la seguridad de varias personas y que esas seguridad este por igual, no tenga ni menos ni más, buena actitud a la hora de dividirse las actividades cotidianas, una buena realización de las actividades.

El día de la Mujer y del Hombre son días donde se conmemoran esas personas valientes que lucharon por un objetivo que el algun momento de la humanidad se les fue negado, y esa lucha que esas personas dieron ya tiene efectividad, ahora es normal ver a un padre cuidando a su hijo, es normal ver una madre trabajando, es normal ver que los dos padres trabajando eso se llama el derecho a la equidad, cuando las personas logras manifestar sus acciones por igual sin importar su sexo, cuando hay equidad, ha amor, hay amistad, hay afecto por esa persona que me acompaña todos los días.

10. ¿Qué haces para que en el hogar, no se le recarguen las labores a una sola persona?

Respuesta:

En mi casa mi mamá y mi abuela nos han enseñado que no podemos dejar el trabajo a los demás, que siempre hay que dividir el trabajo. En mi casa hay actividades normales, trapear, barrer, lavar baños, etc. Y lo que hacemos para que todas tengamos trabajo por igual es que nos dividimos las actividades.

Asi todas aprendemos a tener responsabilidades y llevar una casa en orden.